



## Der Bohrer ist da!



Bild: Werner Tobler

***Einer der ersten Lastwagen auf dem Weg von Deutschland ins Sittertobel.***

Der erste Konvoi der insgesamt fast hundert Lastenzüge mit der Bohranlage Rig-23 der ITAG Tiefbohr GmbH traf im St.Galler Sittertal ein, nachdem die Bohrarbeiten im norddeutschen Becklingen endlich beendet werden konnten. Spektakulär ist der 58 Meter hohe Bohrmast. 30 Mon-

teure sind jetzt während rund vier Wochen mit dem Aufbau der Anlage beschäftigt. Der Beginn der Bohrarbeiten für die erste Tiefbohrung wird im März erfolgen. Die Bohrplanung wurde in den letzten Wochen verfeinert und die letzten Anpassungen am Bohrplatz vorgenommen. we